

Quintrilpe,
Agosto 27 de 1959.-

Querida Flora:

El día 22 de este mes salió un artículo en El Mercurio que yo leí días más tarde. En él se trataba de un concurso para un libro sobre la vida de mi papá y se decía sobre el nombramiento del jurado, que en él habría, además de escritores y representantes de la Prensa, un descendiente de nuestro padre.

Para qué decirte, querida Flora, que pensé en ti inmediatamente. Creo que ella será una labor que cumplirás con cariño e interés. Por lo tanto, ¡te felicito! Tú serás, en ese jurado, francamente la persona indicada.

Aquí todo sigue su curso sin novedades de ninguna especie. Tal vez vaya a Santiago en el mes de noviembre próximo. Apenas llegue pasaré a verte y ahí conversaremos más largo.

Saluda, a mi nombre, a todo el mundo. Recibe tú un abrazo de tu hermano,

Pilo.-